
�1. Bay Area、Southern California以外のશてのエリア。　�2. Los Angeles Countyの数ࣈは߹計にはؚまれておらず。
（σータ：W5CLAh 'OREIGN DIREC5 INVES5MEN5 IN CALI'ORNIA 2022 よɦり）
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企業数 3,523
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Bay Area  27,383 26.1% 994 3,002.5

Southern California 74,486 70.9% 2,341 7,662.0

Greater California (*1) 3,184 3.0% 188 313.6

Los Angeles County 34,405 32.7% 1,102 3,595.3
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　去る６月23日、W5CLAओ催
イベントにて、カリフォルニア
州におけるւ外直投資報ࠂ書
の2022年度൛が発表された。
日本は同州の直投資におい
て、今年も雇用者数、企業数、総
ۚ共に1位となった。

「'%*�3FQPSU�2�22」
ʢւ֎ࢿ報告ॻʣൃ ද

商工部会

in California 2022」
は̡ࡉৄ） ίνϥ をr
クリック）によると、
今年も日本が雇用者
数、企業数、総ۚ
のいずれにおいても1
位をಠしており、日
本企業がカリフォルニ
ア州での雇用創出や
地元経済に大きく貢
献を続けていることが
分かった。
　さらに、カリフォル
ニア州とテキサス州
の投資メリットの比較
資ྉ（ৄࡉは̡ ίνϥʳ
をクリック）によってカリフォルニア州の
༏位性が介されると、地域の投資促進
の観点からΨルセッティ・ロサンθルスࢢ
長もొஃ。同氏は力をࠐめながら、参加
者らにロサンθルスの投資メリットを強
く訴えた。また、イベントશ体を通して、
問題にྀした公共交通機関、ロサڥ
ンθルスߓの脱炭素のインフラߏங、そ
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してそれらの実をશถにげる、とい
う観点でのプレθンテーシϣンが多く見ら
れた。
　JBAとしては、日系企業がカリフォルニ
ア州で事業を続けていくべく、有ӹなアド
バイス、ࢧԉを得る意味でも、LAEDC、
W5CLAとのྑな関係をܧ続していくこ
とが؊要とࢥわれる。

　 J B A が「 S t r a t e g i c  A l l i a n c e 
1artnerܖ 」をక 結しているLAEDC

（Los A nge le s Coun t y Economic 
Development Corporation： ロ サン θ
ルス܊ 経 済 開 発 公社 ） の 下ࡿ 機 、ߏ
W 5CLA（5he World 5rade Cente r 
Los Angeles）は、6月23日、Sheraton 
Grand Los Angelesにてロサンθルス
の投 資を促すビジネス交流イベント

「Select LA Investment Summit 2022」 
を開催。世界 53カ国から総勢�00 名以
上が参加した。イベントでは、LAEDC
の ビ ル・ア レン 社 長 ݉ CEO、 そして
W5CLAのスティーϒン・チャン社長をは
じめ、在ロサンθルス総ྖ事ؗからも
౻総ྖ事が参加されたパネルσィスカッ
シϣン、そして水素エネルギーやి気自
動ं、気候インフラ、॥経済に関する
ϒレイクアウトセッシϣン、関連企業から
のプレθンテーシϣンなどが行われた。
　 こ れ ま で、JBAとLAEDC、W5CLA
との連携は非常にྑであり、今後もこ
の関係性をܧ続していくことがJBAとして
も非常に重要であるが、同イベントで発表
された、ೆカリフォルニアにおける外国直
投資報ࠂ書、通শ「'DI Report」の最
新൛である「'oreign Direct Investment 

イベント前日のレセプシϣンにて、LAEDCのビル・アレン社長݉CEO（左から3人目）と小
林JBA会長、商工部会員らで記念撮影。

https://wtcla.s3.amazonaws.com/resources/documents/fMOaRL6HFXMqEOEi.pdf
https://wtcla.s3.amazonaws.com/resources/documents/D6NTKbiKlfgMiW_F.pdf
http://www.jba.org
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Al Muratsuchi下院議員（左から５人目）と記念撮影。

カリフォルニア州議事堂前にて、JBAおよびJCCNCの訪
問団メンバーで記念撮影。

Cal OESで災害対策について説明を受けた後、皆さんと記
念撮影。

ついては、法律案をサポートしていること
を教えていただいた（※この法律案につい
ては、残念ながら現在の会期中には承認さ
れない見通しであるが、今後の展開を注視
していく）。

ΧϦϑΥϧχΞࡂରࡦࣨࣄ
ʢCBM�O&4ʣͱのϛʔςΟϯά
　今回の訪問では、サクラメントの郊外に
あるカリフォルニア災害対策知事室（Cal 
OES）も訪問し、Abigail Browning チー
フ（民間セクター担当）ほか、計４名と会
談を行った。自然災害のみならず、新型
コロナウイルスやテロ対策なども担当する
Cal OESは、諸官庁・学会・民間の各セ
クターの垣根を越えた連携を促進する仲介
機能を担い、一般企業のようなトップダウ
ンではなく原則的にボトムアップのマネジメ
ントで災害現場の声を活用している機関で
ある。
　テクノロジーの活用については「山火事
の観測において煙の中でも飛べるドローン
を利用していること」、各種セクターの連携
については「火災時における一般企業の要
望を官公庁に取り次ぎ解決したこと」など
の具体的事例を用いて説明を受け、日系企
業にも有事（あるいはその前段階）にはぜ
ひ、連絡・活用してほしいとのことであった。
特に地震対策については日本の取り組みを
参考にしているという説明もあり、当方か

　JBAが毎年、北加日本商工会議
所（JCCNC）と共同で行っている
州都サクラメント訪問を、本年も
去る６月15日、16日に実施した。
ここでは、その模様をレポートし
ていく。

2022年度
サクラメント訪問報告

商 工 部 会

"M�.VSBUTVDIJԼӃٞһͱの
ϛʔςΟϯά
　今回の訪問において最初にミーティング
を行ったMuratsuchi下院議員は、その前
の週に下院議員の予備選挙で勝利したば
かりであった。喫緊の課題として、ホーム
レス問題や犯罪を挙げたほか、住宅の供給
不足を解消すべく取り組んでいるとのことで
ある。
　Muratsuchi議員は、日本がカリフォル
ニア州内において最大の投資家かつ雇用
創出者であること、また、自身の選挙区で
あるサウスベイ地区にも多くの日系企業が
展開していることを認識しており、「世界の
国家と比較しても第５位にあたる経済規
模を持つカリフォルニア州は、そういった
日本のビジネスを引き付け、サポートできる」
と語った。また、特に再生エネルギー技術
や水素テクノロジーは重要なテーマであり、
日本のリーダーシップとテクノロジーに期待
しているとコメントした。
　また、かねてから相談してきた「日本から
の新規駐在員にとって、カリフォルニア州
の運転免許証の発行に時間がかかり過ぎ
ている。日本の運転免許証により同州の免
許証が自動発行できないか」という要望に

年"M�.VSBUTVDIJٞһࠓ
%.7ɺ(O�#J[ɺCBM�O&4を๚
　JBAは 毎 年、 北 加 日 本 商 工 会 議 所

（JCCNC）と共同でカリフォルニア州都・
サクラメントを訪問しており、今年は6月
15日、16日の2日間にわたって実施した。
同訪問は、州政府や関係団体との関係維
持・強化を図る目的で20年間以上にわたっ
て毎年実施しており、今回は10名（JCCNC
より鶴見会長以下６名、JBAからは小林
会長、中谷商工部会長以下４名）が参加
した。
　サウスベイ地域を地元とする唯一の日系
アメリカ人議員Al Muratsuchi氏との面談
では、地域経済に対する日系企業の貢献
度をアピールし、さらに日本企業の投資を
増やすにはどうすべきかの意見交換を行っ
た。その他、DMV、GO-Biz、Cal OES 
といった州政府の複数の機関と会談し、そ
の活動に関して伺うとともに、日系企業お
よびその社員が抱える課題に関して議論し
た。（本稿文責：商工部会・山田亮〈Kintetsu 
Enterprises Co. of America〉）

■6月15日（水）
●Al Muratsuchi 下院議員との会談
●カリフォルニア商工会議所との昼食会
●カリフォルニア災害対策知事室（Cal OES）との

ミーティング

■6月16日（木）
● カリフォルニア陸運局（DMV）とのミーティング（オ

ンライン）
● カリフォルニア州経済促進知事室（GO-Biz）との

ミーティング

※予定されていたRobert Hertzberg上院議員との会談
は、同議員の急用によりキャンセル

〈今回の訪問日程〉
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M&A Takenaka Partners 

Takenaka Partners LLC 
801 S Figueroa St. Suite 620

Los Angeles, CA 90017

(
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総勢11名でのGo-Bizとのミーティングの様子。 カリフォルニア商工会議所にて昼食会で意見を交わした後、皆さんと記念撮影。

らは日系企業の知識や技術を活用してもら
うよう働きかけを行った。

(O�#J[ͱのϛʔςΟϯά
　 G O - B i z（ G o v e r n o r 's  O f f i c e 
o f  B u s i n e s s  a n d  E c o n o m i c s 
Development：経済促進知事室）は、
カリフォルニア州の経済 促 進と雇用創
出のための州知事特 命機関であり、今
回はHenan Liアジア担当代表とMaria 
Onorato外国投資プログラムマネジャー
が 参 加 し た。GO-Bizは「SelectUSA 
Investment Summit」などのイベントや
外国での活動を通して同州の魅力を訴える
一方、州内の中小企業を中心に輸出の促
進などを行っている。また、同州は予算を
教育などの“将来”に重点的に割り当てて
おり、気候変動や脱炭素にも多額の予算を
投入していることを説明した。
　日本とのビジネス協業で特に力を入れた
い分野としては、本年3月に同州と日本国
政府の間で結ばれた協力覚書に記載され
た気候変動や再生可能エネルギーなどに加
え、エコ農業技術が挙げられた。GO-Biz
としても、来年3月に東京で開催予定の

「World Smart Energy Week」などの活
動を通して、日本でも活発に活動したい意
向があると伺った。

ͦのଞ
　カリフォルニア陸運局（DMV）とはオン
ラインで会談し、日本国の運転免許証によ
る同州の免許自動発行の可能性について
議論。DMVからは「REAL ID」の運用開
始が近くなっており（2023年5月）、直前
ではなく早めの取得を勧められた。
　また、カリフォルニア商工会議所幹部と
の昼食会では、ざっくばらんにカリフォルニ

はΈग़しᶃ
　日系アメリカ人州会議員として日本と
強いつながりを持つMuratsuchi議員。サ
クラメントから、自宅があり選挙区でもあ
るサウスベイ地区に戻ってくるとまず向か
うのは、某日系スーパーとのこと。物流逼
迫に関する話題になった時も、我々に対
し「どの魚（寿司ネタ）が届かないんです
か？」と逆質問する一幕もあった。

はΈग़しᶄ
　各種官庁の集積するサクラメントにお
いて、Cal OESの事務所だけは中心部
より10マイルほど離れた郊外にある。こ
れはサクラメントで有事の際に州知事以
下幹部がここに移って執務することがで
きるようにするためだそうで、実際、9/11
の際やコロナ禍初期に、州知事がこの
建物内で執務したことがあるとのこと。危
機管理を統括する部門が自らリスク管理
を実践している事実は、非常に興味深い
と感じた。

ア経済・産業動向について意見交換を実施
した。
　今回のサクラメント訪問の成果を踏まえ、
JBA会員企業がさらに有意義な情報収集
やメリットの享受ができるよう、引き続き取
り組んでいく。
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は続いて、「コロナ禍で̎年間開催ができて
いなかった中、今年もしいかなとࢥいな
がらも、Կとかこの素らしい行事を今後
につなげていきたいと、関係者શ員のい
。いで開催にこぎつけることができましたࢥ
今日は非常に多くの方々に参加いただき感
ແྔです。ぜひ皆さんで運動会をり上げ
て、ָしんでいただけたらとࢥいますʂ」と
開会のѫࡰをड़べた。
　続いて、ラジオ体ૢの後、いよいよڝ技
開始。ޕ前の部では「ెڝ」「༮ࣇドン」

「はらはらオレンジ」「ߝ引き」が行われ、
༮ࣇから子ども、大人まで参加者らがい
ઓいを܁りげた。そしてޕ後12時になる
と、昼食ܜٳおよびドアプライζ当選者の
発表。ドアプライζには、コロナ禍のݫし

去る６月26日（日）、オレンジ・
カ ウ ン テ ィ ー の Segerstrom 
High Schoolにて、「第32回OC
大運動会」を開催した。コロナ
禍を経て̏年Ϳりの開催と
なった今回は、�1社11�家、
2��名が参加。ఱの中、ߚ組
とന組に分かれ、さまざまなڝ
技でを流した。

「第32回OC大運動会」報告

オレ
ンジカ

ウンティ地域部会

関係者らの熱い思いで
３年ぶりの開催を実現

30 年以上の長いྺ࢙を持つJBAの
統行事「OC大運動会」だが、コロナ禍
において2020 年、21年と開催中ࢭを༨
ّなくされていた。そして今回、ようやく
̏年Ϳりの開催が実現。当日、会場であ
るSegerstrom High Schoolには早ேから
オレンジカウンティ地域部会の運Ӧҕ員
やボランティアの方々が集まり、開始直
前の४備にਫ਼を出した。
。前10時、いよいよ運動会開幕ޕ　
まず、増田オレンジカウンティ地域部会長
がొஃし、「皆さん、おはよう͝ざいますʂ」
と声をかけると、子どもたͪが「おはよう͝
ざいまーすʂ」と元気にѫࡰ。増田部会長

早ேから運Ӧに携わった、実行ҕ員やボランティアの面々。

ঁ子、உ子の部、༮ࣇの部に分けて行われた「ెڝ」。

転ばずにΰールまで行けるかʂ？（ো害物ڝ）

開会ࣜでѫࡰをする、増田オレンジカウンティ地域部会長。

オレンジをམとさないようؤுってʂ（はらはらオレンジ）

上खにۄを入れていく子どもたͪ （入れ子どもの部ۄ）。

子どもたͪ が前に出て しָく行った४備体ૢ。

大人も子どもも、力のݶり引っுり߹いʂ（ߝ引き）

շランナーたͪ がしのぎをったグループ対߅リレー。



日系不動産仲介企業の
リーディングカンパニー

海外への進出企業を一括サポート

5EL (310)782-7877  
21151 S. Western Ave. �22� 5orrance CA 90501
info!startsla.com　
www.starts.co.Kp/la

スターπは東証一部上場。 L.A.ళは19�9年ઃཱ。Ӧ業所
はオールド・トーランスに͝ ざいます。いつでもお気ܰにおཱͪ
りください。日本人スタッフがお待ͪகしておりますʂد

オフィスや倉庫、工場などのリースから、社員用住宅まで
不動産に関する事は、お気軽にご相談下さい。

海外への進出企業を
一括サポート

オフィスやݿ、工場から、社員用住宅まで、日系企業様の
不動産ニーζにଈしたサービスをߴいレベルでఏ供いたしま
す。ҿ食ళの͝相談もどうͧ 。

もちろん、個人の
住宅もサポート

自͝宅のߪ入・ച٫から、ି物݅の管理までおͤ下さい。
投資やઅ੫に関する͝ 相談もແྉで受け付け中です。͝ ؼ
国時の日本でのお住い୳しも͝ 相談下さい。

●ロサンゼルス店：
5EL (03)6202-0111(代表)  
˟103-002� 東京都中ԝ区日本̏ڮ ஸ目４ɻ ̍̌
スターπീ重ऱ中ԝビル
www.starts.co.Kp

●スターツコーポレーション株式会社：

5EL	212
599-�69�  
www.startsnewyork.com

●ニューヨーク店：
5EL	�0�
9��-22�0
www.startshawaii.com

●ハワイ店：

5EL	�0�
3�0-2�99
www.starts.co.Kp/sanKose

●サンノゼ店：
5EL	6�6
�0�-619�
https�//kaigai.starts.co.Kp/dallas

●ダラス店：

ス タ ー ツ・パ シ フ ィッ ク
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て最後に「グループ対߅リレー」が行われ
た。շ自ຫが集まった「グループ対߅リ
レー」は、ߚ組を組、੨組、ᒵ組、ന
組をന組、組、ԫ組の計６チームに分け
てのڝ૪となったが、ԫ組が見事̍位を֫
得。会場は大り上がりの中、શڝ技ऴ
ྃとなった。
後̎時15分からはด会ࣜ。ここでޕ　
再度、増田部会長がొஃし、「今回はߚ組
162点、ന組1�6組で、ߚ組の勝利ʂ お
めでとう͝ざいますʂ」と結果発表。そして、

「実行ҕ員、ボランティア、参加者、શての
皆さんのおかげで、本当に素らしい運動
会になりました。ありがとう͝ざいました」
と、ด会のѫࡰをした。
　その後には、ドアプライζ当選者発表
の後を実施。߽՚が次 と々当選者ら
にされていった。さらに参加者શ員の
参加もられると、参加者らは次々と会
場を後にし、運動会はແ事ऴྃとなった。
͝参加いただいた皆様、本当にありがとう
͝ざいました。

い経Ӧڥの中、25 社もの企業が͝協力
くださり、߽՚がζラリ。当選者らの
সإがあ;れた。また、この時点での点数
も発表され、ߚ組52点、ന組55点とઓ。
。まったߴ後の部のσッドώートに期待がޕ

大盛り上がりで全競技終了。
果たして勝利の行方は…
後の部がスタートޕ、後̍時になるとޕ　
し、「ো害物ڝ」、大人の部と子どもの部
に分けられた「ۄ入れ」、「ೋ人٭ࡾ」、そし

「第32回OC運動会」協力企業リスト ※アルフΝベットॱ

寄付の提供企業
• ADASTRIA USA, INC.
• All Nippon Airways Co., Ltd.
• Eco Drive Auto Sales & Leasing Inc.
• FUJIFILM Irvine Scientific, Inc.
• Gulliver USA Inc.
• HORIBA Instruments Incorporated
• Hitachi Solution America, Ltd
• H.I.S. INTERNATIONAL TOURS (NY) INC.
• Jupitor Corporation U.S.A.
• Kenichi Baba, D.D.S.
• Marukai Corporation
• Mitsubishi Electric US, Inc.
• Mazda North American Operations
• Nippon Express U.S.A., Inc.
• Pacific Guardian Life Insurance Company, Ltd.
• Panasonic Avionics Corporation
• PHR MANAGEMENT INC
• Q&B Foods, Inc.
• Relo Redac, Inc.
• Suzuki Motor USA, LLC
• Toyo Tire Holdings of Americas Inc.
• Yamaha Corporation of America
• Yamaha Motor Corporation, U.S.A.

• Yamato Transport U.S.A., Inc.
• Wismettac Asian Foods, Inc.

準備委員選出企業
※下記23企業より߹計3�名の方々に、企ը・運Ӧに携わっ

ていただきました。

• Akira Marketing LLC
• Calty Design Research, Inc.
• Deloitte LLP
• Eco Drive Auto Sales & Leasing Inc.
• Grant Thornton LLP
• Gulliver USA Inc.
• Hitachi Solutions America, Ltd
• Hochiki America Corp.
• HORIBA Instruments Incorporated
• J. Morey Company, Inc., The
• Jupitor Corporation U.S.A. 
• KPMG LLC
• Mazda North American Operations
• Mitsubishi Electric US, Inc.
• Pacific Guardian Life Insurance Company, Ltd.
• Panasonic Avionics Corporation
• PARAMOUNT BED USA Corporation
• Pasona NA, Inc.
• Relo Redac, Inc.

• Suzuki Motor USA, LLC
• Yamaha Corporation of America
• Yamaha Motor Corporation, U.S.A.
• Yamato Transport U.S.A., Inc.

当日のボランティア参加企業
※下記企業より߹計29名の方々に、当日ボランティアとし

ておखいいただきました。

• Hitachi Solution America, Ltd
• Hochiki America Corp.
• Mazda North American Operations
• Mitsubishi Electric US, Inc.
• Pacific Guardian Life Insurance Company, Ltd.
• Panasonic Avionics Corporation
• Pasona NA, Inc.
• Relo Redac, Inc.
• Suzuki Motor USA, LLC
• Yamaha Corporation of America
• Yamaha Motor Corporation, U.S.A.
• Yamato Transport U.S.A., Inc.

救護担当医（ボランティア）
• Dr. Junichi Ohara

mailto:info@startsla.com%E3%80%80
http://www.starts.co.jp/la
http://www.starts.co.jp
http://www.startsnewyork.com
http://www.startshawaii.com
http://www.starts.co.jp/sanjose
https://kaigai.starts.co.jp/dallas
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　2021年ळのঀ܄受ষ者とし
てѴ日小दষを受されたσイ
ビッド・オノ氏のঀॕ܄լ会が、
去る6月5日、JCCNCのओ催で
開催された。ここでは、同氏のこ
れまでのޭおよびそれに対す
るॕ意をえたい。

σΠϏουɾΦϊ͞ Μが
Ѵখदষをडষ

商 工 部 会

去 る6月5日、2021年 ळの ঀ ܄ 受 ষ
者としてѴ日小दষを受されたσイビッ
ド・オノ氏のঀॕ܄լ会が行われた。同
会は、北加日本商工会議所（JCCNC）が
JBAをؚめた日系諸団体をまとめるܗで、
Montebelloの2uiet Cannonにて開催さ
れた。
　ೆカリフォルニアで最もߴい視ௌを持
つABC�ニϡース൪組のアンカーであるσ
イビッド・オノ氏は、日本および日系アメリ
カ人に関するさまざまな൪組を੍࡞、์ө
してきた。同氏の࡞は、数多くのを受
するなどߴいධՁを得ており、ジャーナ
リストとして、多年にわたりถ国における日
本の理解促進に多大な貢献をしてきた。
　10年、オノ氏は日系アメリカ人ฌのઓ૪
体ݧを後世にえるΰー・フォー・ϒロー
ク・ナシϣナル教育センターのґཔで、第
ೋ次世界大ઓ中に、日系ೋ世ฌ࢜たͪが自
国であるアメリカでࠩผを受けながらも、
Ԥ州でアメリカ人として༐にઓった࢟と

൴らの活༂によって解์された現地の人々
の感ँの声をえるドキϡメンタリーh 第ೋ
次世界大ઓの知られざるઓ࢜ୡʱを੍࡞。
ABC�の同氏のニϡース൪組でも์өされ
たこのドキϡメンタリーは非常に大きな
び、公共์ૹ1BSネットϫークを通ݺをڹ
じてશถに์өされると共に、エミー3
および越したニϡース/報ಓ൪組に༩
えられるジャーナリζム業界で最もݖҖあ
るの一つであるエドϫード・R・マロー
を֫得した。
　さらにオノ氏は1�年、ϫイオミング州
ϋートマウンテン近郊にあった日系アメリカ
人強੍収༰所で、当時ີかに撮影された
2000ຕのࣸਅをجに、日系アメリカ人の
強੍収༰のྺ࢙をえるドキϡメンタリー

ʰϋートマウンテンのҨ産ʱを੍࡞。強੍
収༰所でのࠔな生活の様子や、逆ڥの
中でഓわれたਫ਼ਆ力や༑情をඳいたこの࡞
は、エドϫード・R・ マローやエミー
４を֫得したほか、ABC�および1BS

ネットϫークを通じશ国์өされ、強੍収
༰の事実をくશถにえた。また、15
年にスミιニアンത物ؗの国ཱアメリカྺ
ത物ؗで上өされるなど、それまであま࢙
り知られていなかった強੍収༰のྺ࢙をア
メリカ人にえることに貢献した。
　11年、東北の大ࢂ事を知ったオノ氏は、
ただͪに日し、日本の非常事ଶをશถ
中ܧ。また、1年後にも東北を取ࡐし、ま
だইが多く残るඃ災地の෮興の様子と、
ඃ災地では引き続きࢧԉがඞ要であるとい
う現地の声を、ニϡース൪組で報じた。
　さらに同氏は、ౡ原ര投下�0प年と
�5प年に、原രの൵ࢂさとೋ度とこのよう
な൵ܶが܁りฦされてはならないことを
える൪組を੍࡞し、自身のニϡース൪組で
報じ、これらの報ಓもエミーを֫得した。
　オノ氏は、アンカーとしてしいスέ
ジϡールにもかかわらず、年間を通じて司
会やスピーカーとして日本関連のイベントに
数多く参加し、日系団体やコミϡニティー
のࢧԉにもਚ力している。また、JBAのた
めにも、JBA Advisory Groupの一員とし
て活動をࢧԉして下さっている。JBAとし
て、今回のオノ氏の͝受ষに心よりおॕい
をਃし上げたい。

祝賀会でスピーチするオノ氏。

小林JBA会長らと記念撮影をする、オノ氏（中ԝ）。

http://www.ise-shima.us
http://www.miyakohybridhotel.com
http://www.miyakola.com
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Premier Kaikei LLP
日ถ྆ࠃのࣄΛѲͨ͠会ࣄܭॴͱͯ͠2�2�ʹ։ઃ͞Εͨ
1SFNJFS�,BJLFJ�--1のּҪ͞ΜʹɺίϩφՒΛͯܦの࣮ײࣄの্Ͱ
େʹ͍ͯ͠Δํ͑ߟͳͲΛ͍·ͨ͠ɻ

ここアメリカで活༂するJBA会員
企業の事業֓要に加え、回者の
ೆカリフォルニアでの生活に迫る
コーナー。

ίϩφՒがۀࣄʹ༩͑たӨڹͱޙࠓの
Ϗδϣϯʹͭいて͓ฉ͔ͤͩ͘͞い。
　コロナ禍前はお٬様の現場に足を運んで
いたことが、リϞートになりました。「;oom」
や「5eams」などを活用してศ利はありま
すが、一方でۭ気感、またはお٬様との一
体感を感じるには、オンラインではݶ界が
あるともࢥいます。ですので、現在は、お
٬様が許してくださる場߹にはۃ力現場に
足を運んでミーティングを持たͤていただく
ようにしています。
　ྑいଆ面としては、オンラインでのミー
ティングの機会ががったということは、
つまりどこにいてもお٬様と一ॹに事が
できるということであり、大きなビジネス
チャンスにつながります。શถのお٬様と
オンラインで'ace-to-faceのミーティン
グを持つだけでなく、クライアント企業の
日本の会社とも、より近いڑ離で常に
つながることができるという点はポジティ
ϒに受けࢭめています。
　スタッフの働き方も、よりフレキシϒルに
変わりました。子どもが小さくて共働きのス
タッフは、σイέアがおٳみの時期などは
家から働くことも可能です。ただ、お٬様
との一体感、ۭ気感と同じで、一ॹの৬
場にいてこそ学べることも多いと考えていま
す。会計の事は常にษ強がඞ要。৬場
で他のスタッフがお٬様とి話で話してい
るのをฉくだけでも新しい知識がश得でき
ます。スタッフにはできるだけオフィスには
出ۈしてほしいけれど、しい時にはॊೈ
に対Ԡするというのが当事務所の方です。

を͢Δ上でɺ大ʹ͞ΕていΔϙࣄ
Ϧγʔが͋Ε͓ฉ͔ͤͩ͘͞い。

会計ࠪには、൷的機能とࢦಋ的
機能という̎つの割があると考えていま
す。൷的機能は、決算書がਖ਼しいかなど
൷的な目でチΣックするということで、ࢦ
ಋ的機能は、ࠪを通じてクライアント
のビジネスをよりよく理解しながらࢦಋ的
な割を果たしていくことです。最近は

ࠪなどでも、ಠཱ性やコンプライアンスを
重視し、ࠪ人が୯なるチΣックさんに
ཹまって、お٬様と事務所のڑ離がԕく
なっている場面が多いように感じます。੫
務の事も同様です。୯なる知識のఏ供
でऴわってしまい、お٬様からすると、「ど
うしたらྑいか」ということが見えなくなっ
ています。൷的な目や、知識のఏ供は
当然ですが、ࢲはそのઌのιリϡーシϣン
を一ॹに考えていくような、より٬ސの企
業にدりఴった࢟勢を大にしています。

ೆΧϦϑΥϧχΞでのա͝し方ʹͭい
て͑ڭてͩ͘͞い。
　ここはఱ候が最ߴですよね。もともとߴ
大会にも出場したほـでは陸上選खで近ߍ
どるのがきなのですが、週は今もジϣ
ギングでを流しています。レドンドビーチ
のւԊいやパロスバーσスの山の方をっ
ていると、෩がྫྷたくて最ߴの気分です。

͢Δ͜ͱはʁظʹ"#+
　日系企業同࢜が交流を深めるためにさま
ざまなイベントを企ըし、開催されているこ
とに感ँすると同時に、ボランティアの皆
さんは自分の時間をって貢献されている
わけで಄が下がるࢥいです。コロナ禍を経
て人と人とのつながりがرബになっている
感がありますが、これからも「つなぎ続ける
JBA」であり続けてほしいですし、当事務
所もԿらかのܗでおにཱͪたいとࢥって
います。

アメリカで活躍する
JBA会員企業
インタビュー

F i l e
#38

Managing 1artner
公認会計࢜（ถ国・日本）。大ࡕ府生まれ。大学在学
中に日本公認会計ݧࢼ࢜に߹֨。199�年ࠪ法
人トーマπ東京事務所に入所。9�年から10年間、
で（谷ࠪ法人࢛、現）共同事務所࢜谷公認会計࢛
会計ࠪ、੫務ਃࠂ・ௐཱࠪ会、コンサルティングなど
の経ݧを深める。200�年Deloitteで、ւ外ۈ務をス
タート。20年より現৬。日ถ྆国、会計੫務の方
に、これまで数ඦ社の日系企業にサービスをఏ供。
https�//premierkaikei.Kp

お話をうかがったのは

笠井大樹さん

コロナ禍を経て、よりフレキシϒルな働き方に移行したスタッ
フと共に。

ていた͑ڭ༰ʹͭいてۀࣄのࣾو
͚ͩ·͔͢ʁ
　会計事務所として、ࠪ、レビϡー、੫
務ਃࠂ、記ா代行、ϖイロールなどのアウ
トιーシング、さらにコンサルティングを行っ
ています。コンサルティングは、決算早期
化、内部統 （੍SO9）ࢧԉ、グループレポー
ティングࢧԉ、システムಋ入における会計
面からのサポートなど多ذにわたります。
　事務所をཱͪ上げたのは2年前です。M
ˍAをखֻける、ある日本の企業から、ア
メリカの会計੫務を分かっていて、同時に
日本の事情もѲしている会計事務所がඞ
要だということでお声ֻけいただき、当事
務所を開ઃしたという経Ңがあります。
　現在スタッフは10名在੶しており、ओに
日系企業のお٬様にサービスをఏ供してい
ます。
は2�年です。大学3ݧ自身の業界経ࢲ　
年時に公認会計࢜のݧࢼに߹֨し、ଔ業
後、ࠪ法人トーマπに入所し、日本で
1�年ۈめた後、アメリカでも1�年ۈ務し
ました。日ถ྆国でC1Aの資֨をอ持し
ています。

https://premierkaikei.jp
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にړ業をӦみながら生計をཱてていた
3000人の日系アメリカ人のコミϡニティー
がありました。ଠฏ༸ઓ૪により住民たͪ
は強੍収༰所に移され、そのコミϡニティー
はࣦわれることとなります。展ࣔでは、当時
の生き生きとしたコミϡニティーの෩ܠと
ともに、明なࣸਅやパネルを通じて、そ
の後のۤಆと力のྺ࢙を感じられました。
　ધ見学πアーでは、大なロサンθル
スߓをւ上から見られました。ఱという
こともあり、ߕ൘にはカリフォルニアのཅ
ޫが߱り注͙ॵい日でしたが、世界各地か
ら集まった৭とりどりのコンテナがびっしり
とฒび、クレーンがધから陸とコンテナ
を༔々と動かすܠ৭、自動化が進み಄
の上をແ人の機ցがӈ左とコンテナを
運んでいく࢟は、༂動する経済を目の当た
りにするࢥいでѹרでした。
　今回のπアーは、我々の生活やビジネス
に重要な割を果たすロサンθルスߓとそ
のྺ࢙について知り、理解を深める大変有
意義な機会となりました。事務局をはじめ、
本企ըを͝४備いただいた皆さまにあらた
めて感ँਃし上げます。

あさひ学園だより

༮ஓ෦อҭのࣣ༦行ࣄ
文：あさひ学Ԃ事務局

　�月2日、༮ஓ部のอ育では、ࣣ༦につ
いて学びました。一年に一度だけ৫ඣと
が出会えるのが̓月̓日ࣣ༦の日という
的なお話を、ֆ本をಡんだり、ՎをՎっݬ
たりして学びました。
　6月1�日からUCLAにてत業を行ってい
たサンタϞニカߍ༮ஓ部では、大学のߨ義
室で大きなصの上でしたが、それͧれがָ
しんで৭とりどりのࣣ༦০りを࡞りました。
にئい事を書く時には、शいたてのひ
らがなをって書くことができました。また、

֤෦会͔Βͷ͓Βͤ

サウスベイ地域部会

「5PSSBODF�#SFXFSZΊ͙り」を
開催してのײจ
文：Relo Redac Inc. ・ੴ ܛさん

　去る6月1�日、トーランスのマイクロϒ
ルϫリーを८る「5orrance Breweryめ͙
り」を開催。定員えの26名に参加いた
だきました。
　ೆカリフォルニアのՆが始まり、カラッと
したշの中、ྫྷたいビールをҿみながら
多くの方と交流ができたイベントでした。
待望のインパーιンでのイベントで、年ྸ
や業種にかかわらずさまざまな方 と々お話し
できたので、2時間がす͙ に過ぎてしまいま
した。参加者の中には͝ถされたばかり
の方もいらっしΌいましたが、「社外の人と
初めて話をする機会となり、とてもありが
たかった」「また参加したい」「とてもָし
かった」などの感をいただきました。ビー
ルも進み、সإあ;れるイベントとなった
こと、大変うれしいݶりです。今回できた
͝ԑを大に、また皆さまとビールยखに
お話をしたいとࢥいます。最後に、企ըか
ら当日の運Ӧまで͝対Ԡいただきました事
務局の皆さまに、感ँਃし上げます。

「1PSU�PG�-PT�"OHFMFTπΞʔ」ʹ
จײՃしてのࢀ
文：Kintetsu Enterprises Company of America・ٶ田幹༤さん

　 去る�月13日、「1ort of Los Angeles
πアー」に、初めて参加さͤていただきま
した。ロサンθルスߓは20年以上にわた
りશถ̍位のコンテナ取ѻྔをތる北ถ最
大のߓで、アメリカ経済はもとより世界経
済の一をࢧえるଘ在感あるߓといっても
過ݴではないかもしれまͤん。
　πアーでは最初に、そのロサンθルスߓ
局に3�年おۈめされていた本さんから
お話を伺うことができました。本さんは、
このߓで取りѻう՟物は、日本のશてのߓ
がѻう外国қの՟物ྔ以上であり、その
面積も大であること、またߓ࿑働者を
取りרく組߹ܗଶにおいて日ถ間で大きな
ҧいがあることを͝介くださいました。そ
して、ロングビーチをؚΉこのߓには、
日系企業の大規模なڌ点があること、我々
日系企業が当地でビジネスを行うことがで
きているഎܠにある日系人のଘ在やそのྺ
ߓを知ることの大さなどを、自らの࢙
局でۈ務されていたࠒの͝経ݧを交えなが
らお話しくださいました。
　お話を伺ったLos Angeles Maritime 
Museumには、「5AMINARU（ ターミナ
ル）」という特ผ展ࣔが。20世لの初಄、
ロサンθルスߓ内のターミナルౡに、ओ

「 しָかった」との感がد らͤれ、ධのイベントに。

շの中でྫྷたいビールを しָみました。 ધの上からロサンθルスߓを見学。

Los Angeles Maritime Museum前での記念ࣸਅ。
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ָしみながらࣣ༦০りを࡞成する子どもたͪ。

ઌ生のおख本にならって、はさみをい、
৻重にંりࢴにりࠐみを入れます。でき
たものは、「ఱの০り」。また、のりを
。っていきました࡞って一つ一つྠ০りを
一時ؼ国のお༑ୡが多いためগない人数で
したが、一生ݒ命࡞ったئい事や০りを本
物のに付けて大تびでした。みんなのئ
い͝とはԿだったでしΐうか。
　本ߍでは、༮ஓ部、小学1年および2年
の学श教室で、学年に߹わͤて系統ཱてて
ࣣ༦の学शをし、工࡞をしています。༮ஓ
部では特に日本文化や行事に特化してอ育
を行っています。多くのݴ༿を学び、おֆ
ඳきや工࡞、またリζム༡びなどを通して、
他の人とのコミϡニέーシϣン力を育み、そ
の後の義務教育のૅجをண実に身に付け
ていきます。9月からの༮ஓ部のฤ入も
受け付けていますので、事務局にお問い߹
わͤください。

৽ ೖ 会 企 業  հ

　Hasekoのถ国事業は、19�3年
にϋϫイ州から始まり、ニϡーϤー
ク、ロサンθルスなどでも住宅開発
を中心とする不動産事業を展開。
90年代初಄のバϒル่յ後はϋϫ
イでの開発事業にフォーカスし、こ
れまでにถ国で�600ށの住宅
を供給。2019年より新たな収ӹج
൫のཱ֬を目ࢦしてถ国本におけ
る不動産投資事業を再開、ओに
ି住宅開発事業資本参ըしてい
る。ถ国におけるさらなる事業機会
の発۷、収ӹج൫の֦大を期し、
22年４月にカリフォルニア州アーバ
インࢢにڌ点開ઃ。ถ国でも「マン
シϣンの事なら長谷工」を目ࢦす。

Haseko (Hawaii), Inc. Sunada Recycling
DATA

住所： 18575 Jamboree Rd., Suite 600, 
Irvine, CA 92612（California Branch 
Office）

☎949-704-2990
Web：https://www.haseko.co.jp
責任者：松本夏寅（カリフォルニア支店長）
従業員数：49名（内カリフォルニア支店3名）
他の営業拠点：ハワイ州オアフ島

DATA

住所： 14126 Orange Ave.,  
Paramount, CA 90723

☎ 310-627-9285
Web：https://www.sunadarecycling.com/
責任者： 砂田吉士（CEO）
従業員数： 2名
他の営業拠点： 広島県東広島市

দ本Նಪさん ࠭田࢜٢さん

JBAの活動を通じて日系企
業の皆さまと交流、情報交
換さͤ ていただきたく入会க
しました。JBAのྺ࢙ある
活動にも貢献していきたい
と考えております。

JBAの活動を通じて、日系
企業の皆さまとの交流を深
め、ถ国で活༂されている
人様、日系企業様のݸ
サポートを行い、日系コミϡ
ニティーの貢献をしてい
きたいとࢥっております。

　Sunada Recyclingは、ถ 国 カ
リフォルニア州をڌ点にઃཱされ、
̥̘ి子機ث回収・リサイクル事
業、σータഁغサービス、プロダ
クトഁغサービス、産業ഇغ物ॲ
理コンサルティングなどの業務を
通じて、資ݯ再生利用、 อڥ
における視点から日系コミϡニޢ
ティー、日系企業のサポートを
ఏ供している。
อશの取り組みがڥ、今ࡢ　
ますますඞ要とされる中、同社は
企業活動が地ڥٿอશの一ॿと
なれるよう、શ社を挙げて力して
いく意向だ。

https://www.haseko.co.jp
https://www.sunadarecycling.com/
https://www.nagano-morita.com/


+�-���-���-���� 担当: 高木・黒田まで
info-jp@hitachisolutions.com

お問合せ

https://global.hitachi-solutions.com/Webをチェック

さあ、次の目的地へ。
Hitachi Solutionsはソリューションポートフォリオを、
Digital Compass™ として体系化しています。

業務システムの改善から、データ分析・AI技術の適用、
Office環境の構築・移行から、システムの運用管理・
ユーザートレーニングまで、課題や状況に合わせ、
最適なソリューションを提案。

貴社を次の目的地までナビゲートします。
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ソフトボール大会

大リーグ観戦 エンゼルスvs
ツインズ戦

カタリナ島日帰りツアー

二世ウィーククロージング・
盆踊り

9/17（土）、18（日）

8/13（土）

8/28（日）

8/21（日）

企画マーケティング部会

米国女子サッカーリーグ観戦―
日本代表遠藤選手を応援しよう！

8/14（日）

ダウンタウン地域部会

ビーチクリーンアップ
9/17（土）

サウスベイ地域部会

ミラマーエアショー
9/24（土）

サウスベイ地域部会

オレンジカウンティ地域部会

サウスベイ地域部会

ダウンタウン地域部会

マンザナー収容所跡巡礼
バスツアー

8/27（土）

ダウンタウン地域部会

"-#*0/�$PTNFUJDT�	"NFSJDB
�*OD�� ������/FCSBTLB�"WF�����-PT�"OHFMFT�$"������� ὸ ������������
)BTFLP�	)BXBJJ
�*OD�� ������+BNCPSFF�3E��4VJUF�����*SWJOF�$"������� ὸ ������������
3FEBD�"EWBOUBHF�*OTVSBODF�4FSWJDFT�--$� �����$BSTPO�4U��4VJUF�����5PSSBODF�$"������� ὸ ������������
'(-�"JSDSBGU�64"�*OD�� ������)BXUIPSOF�#MWE��4VJUF�����5PSSBODF�$"������� ὸ ������������

৽ ೖ 会 員

※各イベントのৄࡉは、JBAウΣϒサイトを͝ ཡください。
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